

Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Es importante la reforma electoral, crear una comisión presidencial para encabezar un diagnóstico, hacer propuestas e involucrar al pueblo de México en esta reforma que nos dice que es importante, es una reforma distinta a las que se han enviado al **Congreso**, es una reforma de interés nacional, y en esa lógica, Pablo Gómez es una persona que tiene experiencia muy relevante. Yo creo que Pablo es una persona que puede generar consensos, es una persona que representa posturas ideológicas muy claras con las que hoy la mayoría del pueblo de México está”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdSPzdKhleRGgj13N4-_fM8BNsJRikl1Fly_rrexYfnNA?e=B34k4p